



Borges Dijo Que No Ha Leído a Elías Canetti

BUENOS AIRES, 16 (AFP).— El escritor argentino Jorge Luis Borges dijo hoy aquí que no tiene la menor idea de quién es Elías Canetti, Premio Nobel de Literatura.

"Nunca he leído una línea de él, pero sin duda debe merecer el Premio Nobel, porque los de Estocolmo nunca se equivocan", dijo Borges.

En la Biblioteca Nacional argentina no se tiene idea de quién es Canetti.

ti. No hay ninguna obra de él registrada en los ficheros.

Consultado por la AFP, el propietario de la librería "Ateneo" de esta capital respondió que ignoraba quién es Canetti y sobre lo que escribe.

Después de pasar lista a los títulos que consignan los cables, dijo que ninguna edición de sus obras figura en las estanterías del tradicional local, otro tanto ocurrió con una librería igualmente céntrica, La Ciudad.

En "Fausto", en la populosa calle Corrientes, se informó que están en venta tres títulos del Premio Nobel, "Auto de Fe", "Masa y Poder" y "Lengua Absuelta", editados por Muchnik, de Barcelona, España.

Borges dijo que no ha leído a Elías Canetti [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Borges dijo que no ha leído a Elías Canetti [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile